

HAUT-COMMISSARIAT DE LA RÉPUBLIQUE EN POLYNÉSIE FRANÇAISE

Cabinet Papeete, le 11 mars 2019

Section de la communication interministérielle

LE HAUT-COMMISSAIRE COMMUNIQUE

Inauguration du scanner de l'hôpital de Uturoa : l'Etat contribue à l'amélioration de l'offre de soin dans les îles

Monsieur René BIDAL, Haut-commissaire de la République, a participé ce matin, aux côtés de Monsieur Edouard FRITCH, Président de la Polynésie française, Monsieur Jacques RAYNAL, Ministre de la santé et de la prévention et de Madame Moeani AMARU, première adjointe au maire de Uturoa, à l'inauguration du scanner de l'hôpital d'Uturoa, qui permettra notamment aux patients des îles Sous-le-Vent de bénéficier d'une prise en charge plus efficace et évidemment plus rapide sans avoir à se déplacer sur Tahiti.

Dans le prolongement de l'Accord de l'Elysée, l'Etat a apporté, dès 2017, un appui conséquent à la Polynésie française pour développer la prise en charge des patients atteints de cancer. En effet, la mise en œuvre du plan cancer de la Polynésie française bénéficie du soutien financier de l'Etat à hauteur de 716 millions de Fcfp entre 2017-2019, représentant 80% des investissements programmés, et c'est dans ce contexte que le nouveau scanner a été acheté. Consécutivement à cet achat, le Pays a par ailleurs réhabilité le bâtiment qui accueille ce nouvel équipement.

A travers la décision de financer des équipements dans les îles, cet effort budgétaire illustre la volonté de l'État d'accompagner le Pays dans l'objectif de rapprocher le patient du diagnostic et du traitement, quel que soit son lieu de résidence, dans le cadre d'une politique de santé publique de proximité, au service de tous, réduisant par la même occasion le nombre d'évacuation sanitaire.

S'agissant des moyens humains et afin d'assurer le bon fonctionnement des services hospitaliers polynésiens, l'Etat et le Pays ont également mis en place le cadre permettant d'accueillir les étudiants internes souhaitant effectuer un stage au fenua.